
Phaeton
Beitrag von „darkdiver“ vom 8. Mai 2006 um 08:55

Das sehe ich auch so.... Ein super Auto... Ich würde gerne einen fahren, der ist super Bequem
und ein bischen besser im Innenraum als unser "dicker".... Vor allem das Navi ist wesentlich
schneller....

Übrigens ist Alexander Skibbe jetzt der verantwortliche Pressesprecher für den Phaeton und
sicherlich passiert ihm nicht so ein Fehler dass er Nullen vergessen würden. Ich denke die 1000
sind schon OK, Leute das ist Korea.... Das ist eine Leistung dort einen Phaeton zu verkaufen.

Wie bereits schon geschrieben, ich finde es ein sehr gelungenes Auto...

Viele Grüße
Eric
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